
前期が終了しました☆

１０／１１（金）学年集会にて、前期学級
委員一人一人から挨拶をしてもらいました。

初めはリーダーとしてどう動いたらいいの
か分からなかったけれど、級友に助けられ
ながら頑張ってきたことが伝わってきまし
た。身に付いたリーダーシップを今後もさ
らに伸ばしていってくださいね。


